

英検プラチナパートナー認定塾

## 点数と向き合う時間を取りましょう

受験生のみなさんは、点数がつく勉強をしていますか。まだ基礎ができていないとか、低い点数を取ったら怖いとか、そういったことを言っているだけではだっても前に進めません。前回の特進館通信でもお伝えしましたが、自分が必要な点数にあとどれくらい届いていないのかを理解するためにはいま何点取れるのかを知ることが最も効率的です。ビビっていないでさっさと取り組むように心がけましょう。受験生以外の人たちも同様です。学校のワークに取り組むときに、すぐに答えを見ていませんか。しばらく悩んでから答えを見るのは問題ありませんが、すぐに見てしまうと自分のできていないところが意識できません。悩んだ末に答えを見ることで、自分の記憶に残り、次に生かせるのです。定期テストや模試のやり直しも同じ気持ちで取り組みましょう。点数に一喜一憂するのではなく、しっかり向き合うことが大切です。〔金子祐太〕

日	内容
8/25	日 中3公開テスト【会場受験】(予定) 小4~中2公開テスト(予定)
26・27	特進館アカデミー
28~30	自習室開室(13:30~22:00)
31	土 【完全休室】
9/1	日 自習室開室(12:00~18:00)
2	月 2学期授業スタート
7	土 中3入試突破ゼミ・中間直前ゼミ
8	日 進学説明会 自習室開室(12:00~18:00)
12・13	オンラインDAY
14	土 中間直前ゼミ
15	日 自習室開室(10:00~18:00)
16	月 敬老の日【授業あり】
21	土 中3入試突破ゼミ・中間直前ゼミ
22	日 自習室開室(10:00~18:00)
23	月 振替休日【授業あり】
28	土 中3入試突破ゼミ・中間直前ゼミ
29	日 自習室開室(10:00~18:00)

## 夏の終わり

夏休みも終わりですね。私が小学生の頃は天気予報で気温予想が30℃を超える日はそんなに多くなかったように思います。このくらいに時期になると少しずつ涼しく感じる日も増えていました。最近は8月が終わっても暑い日が続くせいか、夏が終わった感じがしません。ただ8月が終わっただけです。9月に入っても暑い日が続くと、秋はどこにいったのか聞きたくなります。しかし、たしかに秋は来ていると感じる自分もいます。街なかのディスプレイやBGM、商店の品ぞろえなどが「秋」の到来を告げるのです。昼間は30℃を超える秋がいまの秋なのでしょう。夏休みが終わったときの寂しさは、すこし和らいでくれたような気がします。〔金子祐太〕

**高等学校  
進学説明会開催**

初開催予告 一般ご参加歓迎

**9/8** 高等学校進学相談会  
SUN 2024入試分析会

会場 特進館学院 進学相談会:エントランスビロイ  
入試分析会:名物「2階建て教室」  
三田市けやき台1-1(神戸電鉄「南ウッディタウン」駅より徒歩3分)

時間 11:00~15:00 [時間内自由出入]

西日本最大級を誇る特進館学院の教室に、高校の先生方が大集結。ネットやパンフだけでは知り得ない、とっておき情報を直接高校の先生から伺える、またとない機会です!!



### 7月の「自習王」決定!

- ★中学生の部  
中3 佐渡 由梨 147.0 時間
- ★高校生の部  
高3 藤内 琥太郎 241.1 時間

## 事実は日々変化する

睡眠とは実に不思議なものです。どういう生き物が眠るのかという問いの答えはこれまで「脳がある生き物は眠る」という認識が一般的でした。しかし、最近脳がない生物でも睡眠に限りなく近い状態があるという研究があります。歴史でも、事実というのは日々変わっていきます。3年経てば社会はもはや別の教科です。時代の移り変わりは怖く、頼もしいものですね。〔福本 翔太〕

### 9月分 学費の振替

8月27日(火)

毎月の口座振替は27日(金融機関休業日の場合は翌日)となっております。受講変更等ございましたら毎月10日までにご連絡をいただけますよう、ご協力をお願いいたします

## 「死の商人」にはなりません!

ロシアによるウクライナ侵攻やイスラエル・パレスチナ戦争など、現在も世界の多くの地域で武力紛争が起きています。そんな中、利益のために敵や味方を問わずに武器を売る人物や組織、これを「死の商人」といいます。彼らは人命の尊さなどまったく無視して、武器を売りさばいて、巨万の富を得ようとする非情な人間です。

話は変わって、私の友人の某有名人が大手コンビニの弁当製造工場へ訪問した時のこと。その会社の社長と話し込んでいたらお昼休みの時間となり、何げに従業員の昼食の様子を眺めると、なぜかみんなが家から持参した「手弁当」を食べています。彼が不思議に思い、「なぜ工場で作った弁当を食べないの?」と社長に聞いたら、驚いたことに即返ってきた言葉が、「あんなもの、食えるかよ!」…だったそうです。世の中には、お客さんを犠牲にして自らの利益を得ようとする悪どい企業がたくさんあり、その一部が事件として大きく報道されることが多々あります。このような「死の商人」的な企業は、結果的に世間の批判を浴びて最後には消えてしまうことは、今までの事例をみても明白です。

利益を追求することはもちろん重要ですが、私たちはこのような犠牲で利益を生み出すような企業なんかには、絶対に成り下がりたくないと、深く心に刻んでいます。〔北村昌弘〕



### 代表北村の独り言

コンビニやバス降車時に私は「ありがとうございました」の一言を習慣にしています。ありがとうございますはコミュニケーションの基本。心が通う大切な言葉ですから。

**編集後記** そろそろ台風シーズンに突入するのでしょうか。いまのところ関東東北地方への台風が多く、このあたりで影響はありませんでしたが、8月後半から台風の接近数が多くなるとの予報が出ています。ここ数年、毎年のように限定された地域に線状降水帯が発生し、「十年に一度」や「過去に例のない」といった言葉が並ぶ災害につながっているように思います。7月の気温も40℃を超える地点が出るなど、過去最高を記録していますし、初の『南海トラフ地震臨時情報』も発令されました。いま一度災害への備えをしっかりと見直しておきたいですね。